
澤井市長の活動アルバム（１０月分） 

 

「松原ライオンズクラブより寄贈及び寄附のお受け取り」（10月 30 日） 

 

松原ライオンズクラブより、

障がい者スポーツボッチャ大

会のトロフィーとメダルの寄

贈及びがんばる市民応援基金

への寄附をお受けしました。

ライオンズクラブの皆様には

常日頃から、本市との協働へ

の取り組みにご理解をいただ

き、本当にありがとうござい

ます。寄贈いただいた物品に

関しては大切に利用させていただきます。今後も更なる連携をお願いし、ご支

援とご協力を宜しくお願いいたします。 

 

「松原南小学校の修学旅行生出発式への折鶴贈呈」（10 月 30日） 

 

翌日から修学旅行に出発する

松原南小学校 6年生の皆さん

に、千羽鶴を手渡しました。

この千羽鶴は 8月 6日から 10

日までの期間で市役所市民ロ

ビーにて非核平和展を開催

し、来場された方々をはじめ

市民の皆様に平和の祈りをこ

めて折って頂いた千羽鶴で、

広島の平和記念公園の「原爆

の子の像」に捧げてくださいとお願いしました。この修学旅行にあたり、6年

生の皆さんは過去の歴史や、平和とは何かということをこの修学旅行に行く前

に勉強してもらったと思います。しかし実際に見て感じることは勉強だけでは

見えてこないところも多くあると思います。様々な体験をしていただき、また

皆で行く小学校最後の旅行を楽しんで欲しいと思います。



「松原市元希者の集い」（10月 25日） 

 

1日 3回公演された松原市元

希者の集いに出席させていた

だきました。漫談や歌謡ショ

ーなどのイベントや、元希者

エクササイズを元希者クラブ

の皆さんに壇上で実演してい

ただきました。参加された皆

さんには家でも元希者エクサ

サイズをしていただき、いつ

までも元気で健康的な生活を

送れますよう、食事など日頃の心がけをしていただきたいと思います。 

 

 

 

 

「平成三十年度優良商工従業員並びに優良商店表彰式典」（10月 25 日） 

 

平成三十年度優良商工従業員

並びに優良商店表彰式典に参

加させていただき、お祝いの

挨拶をさせていただきまし

た。日頃より商工会議所の皆

さんには、本市の主に産業の

部分で、多大なるご助力をい

ただき大変感謝しておりま

す。本日表彰される皆さんに

関しましては、市内企業にお

いて大変優秀な従業員としてご活躍され、それを本日表彰されますことをお慶

び申し上げます。日頃からの皆様の仕事への熱意や自己研鑽により、企業価値

の向上に尽力されていると思います。今後、益々ご活躍していただくことを期

待しています。 



「第 10回ちびっこひろば」（10 月 20日） 

 

第 10回となるちびっこひろば

の開催にあたり挨拶をさせて

いただきました。2歳児から 5

歳児のお子さんと保護者の

方々が親と子と友達のふれあ

いをテーマに人形劇や輪投

げ、健康・育児相談などのコ

ーナーがあり、各コーナーを

通じて、参加していただいた

皆さんと地域のつながりの形

成に繋がればと民生委員・児童委員協議会の皆さんが主催してくださりまし

た。今後も子育てを助け合い、不安や悩みを相談していける協働の子育て環境

づくりにご協力賜りますようお願いいたします。 

 

 

 

「株式会社セルビスより備蓄用段ボールベッドの寄贈」（10 月 12日） 

 

株式会社セルビス様より備蓄

用段ボールベッドを寄贈して

いただきました。万が一の災

害時に万全の状態で使用でき

るように備えさせていただき

たいと思います。温かいお志

のもと、本市の安心・安全な

まちづくりにご協力いただ

き、誠にありがとうございま

す。 

 

 

 



「第 48回南河内地区総合体育大会の結果報告」（10 月 9日） 

 

 第 48回南河内地区総合体育

大会に出場した、松原第四中

学校野球部の皆さんが優勝の

結果報告に来てくれました。

今後も競技に打ち込まれ、活

躍されることを期待しており

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「野間征子氏旭日単光章受章記念祝賀会」（10月 7日） 

 

  野間征子氏旭日単光章受章記念祝

賀会に参加し祝辞を述べさせていた

だきました。野間征子さんは大阪府

遺族会連合会副会長としてご活躍さ

れ、平成 30年春の叙勲にあたり援

護事業の功績により「旭日単光章」

を受章されました。この度のご受章

をさらに励みとされまして、今後

益々ご壮健でご活躍をいただきます

ことを心よりお祈り申し上げます。 

 

 

 

 



「河合神社 秋祭り」（10 月 7 日） 

 

河合神社の秋祭りにて挨拶をさせて

いただきました。今年も地域の方々

の熱い思い入れを感じました。地域

の皆さんが一致団結して盛り上がる

ことは、地域の絆が希薄になりつつ

ある今、非常に意義深いことである

と思います。地域の力が結集した

絆、つながりこそが今後のまちづく

りへ、さらには市の発展に繋がって

いくものであると思います。これか

らも皆さんとの協働による魅力あるまちづくりにご支援・ご協力をお願いいた

します。  

 

 

 

 

「第 41回市民芸能祭」（10月 7日） 

 

  第 41回市民芸能祭が松原市文化

会館で開催され、様々な演目が多く

の来場者の前で披露されました。出

演された皆様につきましては、常日

頃からの練習の成果をご披露いただ

き、当日は大変盛り上がりました。

この市民芸能祭に参加していただい

てる皆さんには日頃より本市の文化

の発展に寄与し、市の魅力を更に高

めていただいており、大変感謝して

おります。今後も市民文化の発展向上にご支援、ご協力をお願いいたします。 

 

 



「NPO法人三宅スポーツクラブ設立 10 周年記念式典」（10 月 7日） 

 

NPO法人三宅スポーツクラブ

の設立 10周年記念式典の開

催にあたり、挨拶をさせて

いただきました。日頃よ

り、地域の小学生を中心に

様々なスポーツを通じて、

チャレンジ精神や体力作

り、仲間との絆やつながり

の形成にお力添えをいただ

いており、「スポーツのま

ちまつばら」の実現に大きく貢献していただき、ありがとうございます。皆さ

んの益々のご健勝、ご多幸を心から祈念いたします。 

 

 

 

 

「平成 30 年 第 3回定例記者会見」（10月 1 日） 

 

平成 30年第 3回定例記者会見を行

いました。当日は、ブロック塀関

連、第 9回まつばらマルシェをはじ

め、セーフコミュニティ推進事業や

セーフスクール推進事業、観光事

業、ボッチャ大会など、本市の取り

組む事業の説明と想いを伝えさせて

いただきました。 

 


